

EDUCACIÓN MUSICAL

Como recomendaciones generales para todos y todas:

- A los que tocáis la flauta: practicad un poco, porque luego costará mucho más seguir el ritmo y habrá que comenzar desde cero.
- Intentad seguir unas pautas de HIGIENE con la flauta: lavad bien las manos antes y después de tocar, limpiarla a diario con un poco de alcohol o desinfectante, guardadla bien en la funda y no la compartáis con nadie. Es de uso personal.
- Repasad bien las canciones y ejercicios que ya sabemos para poder continuar a la vuelta.

Está demostrado que la música es una gran compañera de vida: fortalece el sistema inmune, alivia el dolor, ayuda a descansar, estimula el cerebro, mejora la coordinación... Cosas que nos hace sentir más felices.

Rebusca por internet música que te guste, baila, canta, escucha música, ríete... y comparte estas actividades con tu familia.

Aquí tenéis unos pequeños ejemplos de páginas que podéis visitar:

- La botica del señor corchea: <https://boticasrcorchea.wordpress.com/>
- Musiquino: <https://musiquino.blogspot.com/>
- Aula de música: <https://gerardodiegoaulademusica.blogspot.com/>
- Musicalizarse: <https://musicalizarse.blogspot.com/>
- Música divertida: <http://musicadivertidaenprimaria.blogspot.com/>

Para despedirme, os dejo un vídeo con una de mis canciones favoritas, para que os de un poquito de energía:

<https://www.youtube.com/watch?v=wRMrAQuccEo>

Os envío un abrazo muy fuerte. ¡Muchos ánimos!